



Frédéric PIERROT
Comédien

Je suis né en 1960 au mois de Septembre.

J'ai grandi à Auffay en Seine-Maritime où mes parents se sont installés, lui vétérinaire, elle, à la gestion du cabinet et de la maison.

Je suis l'aîné de quatre enfants.

Enfant, j'écoutais de la musique sur le tourne disque ou à la radio, regardais en boucle les bobines super 8 montés bout à bout par ma mère de films de Charlot, de Laurel et Hardy ou des voyages de mes grands-parents...

Plus tard il y a eu la télévision.

Il y avait aussi un cinéma sur la place du bourg.

La campagne n'étant jamais loin, je l'ai beaucoup parcourue à vélo jusqu'à découvrir à l'adolescence le "Jam Potatoes", festival de jazz très populaire, à Luneray à une vingtaine de kilomètres.

J'ai eu envie de jouer de la clarinette.

Des études sérieuses à Dieppe, Rouen et Lille... Et le cinéma, la musique, le spectacle revient.

La suite est la plus simple à trouver avec internet.

Un jour peut-être, j'écrirai un livre...